

“Rasul Kathryn Krick telah menulis sebuah buku penuh kuasa yang mengajarkan orang-orang percaya tentang pengurapan. Penembak jitu rohani akan diper-senjatai dan berbahaya terhadap musuh jiwa kita bagi Kerajaan Yesus Kristus untuk menghancurkan pekerjaan kegelapan. Buku yang luar biasa ini akan benar-benar memberkati saudara dan saudari di seluruh dunia.”

—**Penginjil John Ramirez**, John Ramirez Ministry

“Ketika Anda membaca *Rahasia Pengurapan*, Anda akan dipenuhi dengan pewahyuan tentang apa itu kuasa pengurapan, cara menerimanya, dan bagaimana Allah ingin memakai kita sebagai penggerak, penggoncang, dan penerobos Kerajaan dalam Roh. Bersiaplah untuk menyingkirkan kegelapan dan memulia-kan Yesus Kristus. Anda tidak akan menyesal membaca buku ini!”

—**Rasul Charlie Shamp**, Destiny Encounters International,
penulis *Angels, Transfigured, Altars* dan *Mystical Prayer*

Rahasia Pengurapan akan membawa perubahan yang signifikan. Buku ini akan membuka mata Anda terhadap apa sebenarnya Tuhan telah taruh di dalam setiap kita untuk mengalir dalam dunia pengurapan yang lain! Semua orang membutuhkan buku ini di perpustakaan mereka.

—**Kim Jones**, “Real Talk Kim,” gembala Limitless Church, Atlanta

“Saya sangat menyukai Kathryn Krick. Buku ini sangat diperlukan saat ini; orang-orang lapar akan kebangunan rohani dan melihat kegerakan Allah. Kesaksiannya berbicara tentang kuasa Allah. Saya menyukai kejujuran, ke-rendahan hati, dan otoritas yang dibawanya. Buku ini adalah alat bagi orang percaya untuk mengerti apa yang telah Tuhan lakukan dan apa yang Dia ingin lakukan melalui kita. Saya tidak sabar menunggu dunia diberkati oleh buku ini.”

—**Erica Campbell**

“Kathryn Kuhlman pernah berkata bahwa siapa pun yang bersedia membayar harga bisa mendapatkan pengurapan yang sama seperti yang dia miliki. Beberapa dasawarsa kemudian, kita melihat bagaimana Tuhan membangkitkan Kathryn lain yang menyampaikan pesan serupa. Kathryn adalah wanita berhati murni

yang mengasihi Yesus, dan banyak orang yang telah mendapatkan kemerdekaan dan kebebasan melalui pelayanannya. Dia telah mengatasi berbagai rintangan, tantangan, dan kritik, dan selalu berjaga-jaga untuk tetap mengarahkan pandangannya pada Yesus. Saya berdoa agar ketika Anda membaca *Rahasia Pengurapan* Anda akan menerima impartasi baru untuk hidup sebagai kekasih Yesus yang dikuduskan.

—**Jennifer Miskov**, Ph.D., direktur pendiri School of Revival, penulis *Fasting for Fire*, *Ignite Azusa*, *Walking on Water* dan yang lainnya

“*Rahasia Pengurapan* datang tepat pada waktunya. Sangat meresahkan melihat banyak orang di gereja dan pemimpin menolak pengurapan Roh Kudus ketika di dalam Alkitab kriteria pelayanan mencakup pengurapan. Diurapi berarti diberdayakan secara supernatural untuk melakukan hal yang mustahil! Tidak ada sesuatu pun dalam pelayanan yang mungkin terjadi tanpa pengurapan. Rasul Kathryn membawa kembali pewahyuan penting tentang pengurapan ini ke dalam gereja. Dia menjelaskan apa itu pengurapan, harga dari pengurapan, dan bagaimana melepaskan dan menjaganya. Buku yang penuh kuasa ini akan mentransformasi dan mengubah hidup Anda sehingga Anda bisa mulai bergerak dalam kuasa supernatural Tuhan dengan mukjizat, tanda, dan kuasa. Saya sangat merekomendasikan buku ini!”

—**Rasul Guillermo Maldonado**, King Jesus International Ministry

**RAHASIA
PENGURAPAN-**

**THE SECRET OF THE
ANOINTING**

KATHRYN KRICK

LIGHT
PUBLISHING
Menerangi dan Memberkati

DAFTAR ISI

Kata Pengantar	ix
Pendahuluan: Kebangunan Rohani Terjadi	1
1. Apa Itu Pengurapan?	7
2. Mengapa Kita Membutuhkan Pengurapan.....	19
3. Harga Pengurapan	27
4. Kerendahan Hati Seperti Seorang Anak Kecil	43
5. Proses Padang Gurun	55
6. Kuasa Impartasi.....	82
7. Bagaimana Menerima Impartasi	98
8. Kesaksian Impartasi.....	119
9. Meluncurkan Panggilan Anda	133
10. Melepaskan Pengurapan dengan Efektif	150
11. Menjaga Pengurapan	174
Tentang Penulis	192

KATA PENGANTAR

Saya telah mempelajari tokoh-tokoh kebangunan rohani di sepanjang sejarah dalam sebagian besar kehidupan pelayanan saya. Apa yang diperlukan untuk membawa kuasa dan kehadiran pengurapan Tuhan? Mengapa orang-orang tertentu muncul untuk membawa kekristenan maju? Bagaimana seseorang bisa memenuhi syarat untuk hal ini? Pertanyaan-pertanyaan ini telah mendorong saya untuk mencari di sebagian besar kehidupan Kristen saya.

Keingintahuan dan pencarian ini juga membuat saya percaya bahwa, seumur hidup saya, banyak sekali orang Kristen yang ditetapkan dan akan bangkit untuk menangani beberapa persoalan paling mendesak di generasi kita, tetapi dengan pengurapan Tuhan. Pilihan-pilihan yang kita miliki sebagai manusia untuk menangani keadilan sosial, isu rasial, isu iklim dan lingkungan hidup, politik dan bahkan beberapa isu yang mengganggu gereja tidaklah cukup. Kita memerlukan pilihan-pilihan dari Tuhan—pilihan-pilihan yang hanya bisa diberikan oleh mereka yang berjalan dalam keintiman dan diberikan kuasa oleh Tuhan. Saya percaya bahwa Tuhan sedang mengobarkan roh orang-orang percaya di seluruh dunia untuk berjalan dalam pengurapan-Nya yang baru, bukan hanya untuk menghadapi penindasan besar-besaran yang dilakukan roh-roh jahat, tetapi juga untuk memulai aktivitas Kerajaan yang untuknya Yesus membayar harga yang besar di kayu salib.

Hal luar biasa tentang rahasia Allah dalam hal bergerak dalam otoritas, dan khususnya dalam hal bergerak dalam kuasa dan pengurapan-Nya, adalah

bahwa semua rahasia itu diperoleh melalui Kristus, dan pengetahuan yang diperoleh ini bisa dibagikan. Setiap orang yang imannya lebih kuat bisa mengobarkan atau mengimpartasikan kepada orang lain. Tuhan membuat orang-orang percaya menjadi katalis bagi satu sama lain. Dia membuat iman kita melihat terobosan, pembebasan, dan lawatan, dan kebangunan rohani terjadi lewat mendengar (lihat Roma 10:17). Mengingat kebenaran ini, saya pergi menemui Kathryn di taman tempat dia mengadakan ibadah karena saya telah mendengar beberapa laporan yang menakjubkan (dan bahkan beberapa laporan kontroversial) dan sangat lapar untuk melihat apa yang sedang dilakukan Tuhan. Los Angeles sedang dalam keadaan lockdown total, dan saya bersama istri mencoba mencari tahu kebijakan pemakaian masker di kota kami dan mencari tahu informasi tentang paparan penyakit yang tidak banyak kami ketahui bagi keluarga kami, jadi saya sangat bersemangat mendengar tentang satu pelayanan yang terbuka lebar di taman sementara sebagian besar teman kami di kota telah menutup gereja dan pertemuan mereka. Los Angeles adalah salah satu tempat yang paling berhati-hati di dunia dalam hal norma-norma politik dan sosial, dan saya tidak tahu ada gereja lain yang berjanji untuk mengejar hadirat Tuhan dalam pertemuan langsung di Hollywood atau pusat LA pada saat itu; Saya tahu ini sangat mendalam.

Ibadahnya belum dimulai, dan Kathryn sedang membantu timnya dan terbuka untuk didekati oleh semua orang yang datang dari berbagai tempat yang tampaknya cukup jauh. Ketika dia mulai berkhotbah, tingkat keterhubungan yang membumi antara pesannya dan orang-orang yang hadir terasa sangat istimewa. Ketika saya melihat roh-roh jahat bermanifestasi dalam diri orang-orang dan Kathryn dengan mudahnya membantu mereka dilepaskan melalui pengurapan, saya tahu saya sedang menyaksikan sesuatu yang selama ini saya doakan lebih banyak: Tuhan telah membangkitkan Kathryn, dan dia membantu membangkitkan orang lain. Saya katakan itu adalah sesuatu yang istimewa karena saya bisa mendengar dari pesan-pesan Kathryn sendiri—baik online ataupun dalam pertemuan-pertemuannya—bahwa dia terdorong untuk membangkitkan orang Kristen biasa yang benar-benar ingin berjalan bersama Tuhan dalam karunia, pengurapan, dan otoritas yang sama. Dia tidak berusaha menjadi satu-satunya, dan tidak ada ego dalam pertemuan itu. Dia hanya de-

ngan luwes bergerak dalam panggilan dan jawatannya, mengimpartasikan kelepasan kepada orang lain atau mendeklarasikan dan berdoa agar mereka bisa bergerak dalam pengurapan dan berjalan dalam kebangunan rohani sekarang.

Saya sangat bersemangat karena, selama bertahun-tahun—dari rasa lapar pribadi—saya telah menyelidiki mukjizat dan orang-orang yang berjalan dalam panggilan kenabian dan kuasa, dan saya tahu bahwa pelayanannya sah. Kathryn memiliki ciri-ciri rasul sejati, yaitu mengaktifkan orang lain dalam pengurapan. Ketika dia mengajar, dia membuat semuanya tampak begitu sederhana, seolah-olah kita semua bisa berjalan dalam pengurapan Kristus, yang memang benar namun tidak selalu disadari!

Saat saya menulis ini, saya harus mengatakan bahwa buku ini sangat inklusif dan praktis. Menggali jauh ke dalam inti jiwa saya yang menginginkan lebih banyak lagi akan Yesus dan berjalan dalam realitas nyata-Nya selama berada di bumi. Jika Anda memilih buku ini, itu karena Anda lapar (atau ingin) akan hal yang sama, dan Kathryn telah memberikan panduan yang sangat praktis yang mudah diikuti dan berdasarkan Alkitab.

Jika Anda mengejar Tuhan untuk berjalan dalam pengurapan-Nya, akan selalu ada stigma, entah itu kontroversi dengan kelompok Kristen lain, penghakiman dari pemimpin lain, gosip dan fitnah dari orang-orang di tempat kerja atau dalam karier Anda, atau kesalahpahaman keluarga. Ada harga yang harus dibayar, dan harga itu terkadang akan semakin besar jika pengurapan Tuhan semakin meningkat pada Anda. Tetapi saya ingin menyemangati Anda bahwa tidak ada hubungan lain atau fungsi duniawi yang bisa memberikan kepuasan seperti berjalan dengan Roh Allah dalam kuasa-Nya untuk mewujudkan rencana dan rancangan awal-Nya bagi umat-Nya. Tidak ada obat yang bisa membuat Anda merasa begitu terbang tinggi, tidak ada hubungan relasional duniawi yang bisa membuat Anda merasa begitu dikasihi. Ini adalah pengalaman unik yang Tuhan rancang untuk kita semua, namun hanya sedikit orang yang benar-benar bisa mencapainya karena harganya yang sangat besar. Kathryn membayar harga itu, dan oleh karenanya, dia melihat hadirat Tuhan yang penuh kuasa melakukan hal-hal yang langka dan ajaib. Ini bisa menjadi kisah Anda juga.

Bacalah seluruh bukunya, buatlah catatan, tanyakan kepada Roh Kudus apa yang Dia butuhkan dari Anda. Bayangkan hidup Anda dengan pengurapan, bayangkan diri Anda bergerak dalam pelepasan dan kuasa mukjizat, bayangkan diri Anda memimpin orang-orang menuju kebebasan dan mendeklarasikan kata-kata yang penuh kuasa dari Tuhan, dan kemudian mintalah Tuhan untuk menjadikan Anda orang yang diperlukan untuk membawa pengurapan itu. Dia ingin memberi Anda lebih dari sekadar kasih dan keselamatan-Nya; Dia ingin membangkitkan Anda dan memakai hidup Anda untuk memberikan upah penuh kepada Yesus!

Shawn Bolz

Pembawa acara *The Shawn Bolz Show*,
Eploring the Marketplace, Exploring the Prophetic
Penulis *Wired to Hear, Translating God, Encounter*
www.bolzministries.com

PENDAHULUAN

KEBANGUNAN ROHANI TERJADI

Saya sedang dalam perjalanan menuju “Revival in the Park” pada Minggu pagi di pertengahan Maret 2021. Mobil saya penuh dengan semua perlengkapan gereja outdoor kami. Saya bersiap-siap untuk ibadah Minggu bersama tim kami yang terdiri dari dua orang—Jeanntal, pemimpin pujian kami (sekarang asisten dan sahabat saya), ditambah saya. Saya sedang duduk di dalam mobil, berbicara dengan Tuhan, penuh pengharapan bahwa Dia akan bergerak dalam kuasa yang belum pernah terjadi sebelumnya. Ada empat orang yang telah memberitahu saya bahwa mereka datang jauh-jauh dari luar kota, dua dari Nashville dan dua dari Massachusetts, untuk menghadiri ibadah Five-Fold Church (atau 5F Church, begitulah kami menyebutnya) yang diadakan di taman.

Saya telah menjadi gembala/rasul di 5F Church selama kira-kira empat tahun pada saat itu. Jemaat kami telah berkurang dari dua puluh orang pada tahun 2017, menjadi lima belas orang pada tahun 2018, menjadi sepuluh orang pada tahun 2019, dan terkadang hanya dua orang pada tahun 2020 (Jeanntal

dan saya di taman), ketika kami mengadakan ibadah di luar karena kami tidak bisa lagi menyewa gedung kami karena Covid. Saya telah memercayai satu janji dari Tuhan, sebuah nubuatan yang disampaikan kepada saya lebih dari empat tahun sebelumnya, bahwa Dia akan melakukan banyak mukjizat melalui saya dan bahwa saya dipanggil untuk menjangkau bangsa-bangsa sebagai rasul Yesus Kristus. Di 5F Church, kami juga percaya pada nubuatan yang disampaikan kepada kami pada tahun 2017 bahwa *Kebangunan Rohani Adalah Sekarang* bagi Amerika, dan itu akan dimulai di Los Angeles dan menyebar ke seluruh Amerika Serikat dan dunia.

Tetapi selama tiga tahun saya tidak melihat banyak mukjizat terjadi di gereja kami (setidaknya, saya tidak melihat apa saya bayangkan sebagai kebangunan rohani), dan jumlah orang yang datang ke gereja kami menurun setiap tahunnya. Namun saya tidak pernah berhenti percaya pada janji-janji Tuhan dan mendeklarasikan bahwa *Kebangunan Rohani Adalah Sekarang*. Saya juga tidak memiliki banyak pengikut di media sosial (sekitar seribu pengikut Instagram, beberapa ratus pelanggan YouTube, dan beberapa ribu pengikut TikTok).

Pada 30 Desember 2020, saya membuat dan memposting video berdurasi satu menit di TikTok yang menunjukkan Tuhan bergerak dalam kuasa tahun sebelumnya di 5F Church. Pada tahun 2020, saya telah melihat Dia menyembuhkan anak-anak Tanzania yang mengidap HIV, dan menyembuhkan orang lain yang kakinya sakit. Saya melihat kuasa-Nya menjamah manusia dengan begitu dahsyatnya sampai mereka rebah. Saya memasukkan mukjizat ini ke dalam video dan berdoa untuk pemirsa di akhir video. Beberapa hari kemudian, pada 1 Januari 2021—ulang tahun saya yang ketiga puluh—video tersebut ditonton satu juta kali. Saya sangat terkejut! Ini benar-benar kejutan ulang tahun!

Lalu saya membaca komentarnya. Ada ribuan komentar, masing-masing memberikan kesaksian tentang mukjizat yang diterima orang-orang saat mereka menonton video tersebut. Kesembuhan, kelepasan, orang-orang merasakan kuasa Tuhan, bahkan para ateis pun bersaksi bahwa mereka merasakan kuasa ketika mereka menonton video tersebut. Saya hanya melihat satu orang bersaksi menerima mukjizat melalui salah satu video online saya sebelum

ini, dan itu terjadi dua bulan sebelumnya. Sekarang ada ribuan orang yang memberikan kesaksian setelah hanya satu menit video?

Video itu, dan beberapa video tambahan yang saya buat, mulai beredar dan menjadi viral, dan menjangkau orang-orang di Massachusetts dan Nashville. Pada hari Minggu di pertengahan Maret 2021 itu, keempat orang ini terbang untuk datang ke “Revival in the Park.” Meskipun secara online ada ribuan orang yang menonton siaran langsung saya, ibadah kebangunan rohani taman kami masih kecil. Jumlahnya meningkat dari lima orang pada minggu pertama Januari 2021 menjadi sekitar dua puluh lima hingga tiga puluh orang pada pertengahan Maret. Saya tidak percaya empat orang terbang lintas wilayah untuk datang ke ibadah gereja kami di taman, dan jumlah kami kurang dari tiga puluh orang di sana!

Saya sedang dalam perjalanan ke gereja hari itu dengan penuh pengharapan karena saya tahu prinsip Kerajaan Allah ini: Ketika orang-orang lapar dan berkorban untuk Tuhan (misalnya, dengan terbang lintas wilayah), Tuhan muncul. Dia memuaskan yang haus dan mengenyangkan yang lapar dengan hal-hal yang baik (lihat Mazmur 107:9). Saya berharap bahwa ini akan menjadi pelayanan paling penuh kuasa yang pernah kami lakukan, dan kami akan melihat Tuhan bekerja dengan luar biasa. Tetapi saya tidak tahu apa yang sebenarnya akan Tuhan lakukan dan bagaimana hari Minggu ini akan mengubah seluruh hidup saya. Itu akan menjadi hari di mana tembok Yerikho akan diruntuhkan dan janji yang telah saya nantikan dan renungkan setiap hari selama empat setengah tahun akhirnya akan terwujud!

Saya tiba di amfiteater taman dan menemukan enam puluh orang dari suatu acara sosial berkumpul di tempat kami. Kami tidak bisa melakukan reservasi pada saat itu karena Covid; jadi yang pertama datang yang berhak memakainya lebih dulu. Meskipun acara mereka sudah selesai, mereka tidak mau pindah. Kami belum pernah memakai amfiteater sebelumnya. Baru kali ini! Merupakan peperangan rohani memiliki sebuah gereja. Saya memohon kepada rombongan itu, dan akhirnya mereka pindah ke pinggir amfiteater. Tetapi mereka terus meraungkan musik heavy metal dan bersosialisasi hanya sekitar dua meter dari tempat saya berkhotbah.

Saya mengatakan kepada mereka yang telah melakukan perjalanan lintas wilayah untuk hadir agar maju ke barisan depan dan saya akan berkhotbah dengan suara keras mengatasi musik heavy metal itu. Saya menjadi semakin berharap karena saya tahu iblis sedang berusaha lebih keras dari sebelumnya untuk menghentikan anak-anak Tuhan yang kelaparan ini dari menerima. Setelah berkhotbah, saya mulai berdoa untuk seorang gadis dari Massachusetts. Dia mengatakan kepada saya, “Saya jadi ingin datang ketika saya menonton salah satu videomu, saya melihat Yesus di matamu.”

Saya mulai berdoa untuk wanita ini, dan tanpa disentuh, dia rebah oleh kuasa Tuhan. Saya telah melihat Tuhan bergerak dengan cara yang sama seperti saya melayani sebelumnya, tetapi kemudian saya mulai memperhatikan sesuatu yang berbeda. Bukannya berbaring dengan tenang di lantai, tubuh gadis itu malah gemetar dan mengejang. Saya segera menyadari bahwa ini adalah roh jahat yang gemetar di dalam dirinya. Saya belum pernah melihat ini ketika saya melayani sebelumnya. Saya pernah melihat hamba-hamba Tuhan lainnya mengusir roh-roh jahat, tetapi saya belum pernah melihat roh jahat gemetar dalam pelayanan saya!

Roh Kudus menuntun saya untuk menghadapi roh jahat itu dengan tegas, dengan otoritas, dan memerintahkannya untuk pergi. Ketika saya melakukannya, roh jahat itu berbicara melalui mulut gadis tersebut: “Aku tidak ingin dia berkhotbah” (artinya wanita ini yang dibicarakan oleh roh jahat itu). Kemudian saya memerintahkan roh jahat itu untuk berdiri. Gadis itu berdiri—atau roh jahat yang merasuki tubuhnya berdiri, dipaksa untuk menaati perintah karena Yesus telah memberi kita otoritas atas roh jahat. Saya kemudian memerintahkannya untuk pergi dari gadis itu. Segera setelah saya mengucapkan kata-kata itu, roh jahat itu pergi, dan kekuatan roh jahat yang meninggalkan tubuh gadis itu membuat dia jatuh, seolah-olah seseorang telah mendorongnya dengan keras. Kepalanya jatuh sempurna ke kaki salah satu jemaat, dan dia langsung tertidur. Ini seperti dalam Lukas 4:35-36:

Tetapi Yesus menghardiknya, kata-Nya: “Diam, keluarlah dari padanya!” Dan setan itupun menghempaskan orang itu ke tengah-tengah orang banyak, lalu keluar dari padanya dan sama sekali tidak menyakitinya.

Dan semua orang takjub, lalu berkata seorang kepada yang lain, katanya: “Alangkah hebatnya perkataan ini! Sebab dengan penuh wibawa dan kuasa Ia memberi perintah kepada roh-roh jahat dan mereka pun keluar.”

Ini pertama kalinya saya melihat pengurapan dalam diri saya membuat roh jahat gemetar dan pergi. Dari sana, pintu air seakan-akan terbuka. Setiap hari Minggu sejak hari itu, roh-roh jahat gemetar dan diusir dari banyak orang. Video pengusiran roh jahat pertama menjadi viral, dan dalam beberapa minggu, orang-orang terbang dari berbagai negara bagian untuk berjumpa dengan Tuhan dan dibebaskan di ibadah “Revival in the Park” 5F Church.

Sejak Minggu pertengahan Maret itu hingga Minggu 23 Mei, orang yang datang ke gereja bertambah dari dua puluh lima menjadi tujuh puluh orang. Pada 30 Mei, tiga ratus orang datang! Sejak hari Minggu itu, ratusan orang datang setiap minggunya, dan setiap minggunya orang-orang datang dari berbagai negara bagian dan negara (misalnya, dari Tahiti, Rumania, Jepang, Inggris, Kolombia, Australia, Republik Dominika, Spanyol, Turki, Meksiko, Kanada, Belanda, Malaysia, Singapura, dan India). Ribuan orang telah dilepaskan secara langsung di 5F Church dan juga hanya dengan menonton ibadah online.

Pada Agustus 2021, saya bepergian setiap minggu ke berbagai negara bagian untuk melayani di berbagai konferensi dan acara “Revival Is Now,” dan banyak orang dibebaskan, disembuhkan, dan menerima banyak mukjizat di setiap ibadah. Pada Januari 2022, saya mulai bepergian ke berbagai negara untuk melayani (sepuluh negara pada tahun 2022), dan kami melihat Tuhan bergerak ke mana pun dengan kuasa-Nya yang luar biasa. Sekarang, orang-orang di zona waktu berbeda bangun di tengah malam untuk menyaksikan siaran langsung kami dan berjumpa dengan Yesus!

Saya awalnya tidak mengetahui bahwa Yesus masih memakai manusia untuk mengusir roh-roh jahat, menyembuhkan orang sakit, dan melakukan tanda-tanda dan kuasa, dan tidak membayangkan bahwa Tuhan akan memakai saya untuk melakukan hal-hal tersebut. Kemudian saya percaya bahwa Tuhan akan memakai saya dalam kuasa-Nya, tetapi saya tidak pernah melihatnya selama bertahun-tahun. Lalu suatu hari, saya mulai melihat kuasa Tuhan bergerak melalui diri saya dengan cara yang mengejutkan saya setiap hari!

Dalam buku ini, saya akan membagikan rahasia yang telah saya pelajari tentang pengurapan. Adalah kehendak Tuhan agar semua anak-Nya berjalan dalam kuasa-Nya. Adalah tugas saya dari Tuhan untuk membagikan rahasia ini kepada Anda, sehingga Anda bisa mengakses pengurapan juga. Kebangunan Rohani Adalah Sekarang, dan Tuhan siap memakai Anda dalam kuasa, dengan cara-cara yang akan mengejutkan Anda!

Tanda-tanda ini akan menyertai orang-orang yang percaya: mereka akan mengusir setan-setan demi nama-Ku, mereka akan berbicara dalam bahasa-bahasa yang baru bagi mereka, mereka akan memegang ular, dan sekalipun mereka minum racun maut, mereka tidak akan mendapat celaka; mereka akan meletakkan tangannya atas orang sakit, dan orang itu akan sembuh.

—Markus 16:17-18

1

APA ITU PENGURAPAN?

Pada waktu itu beban yang ditimpakan mereka atas bahumu akan terbuang, dan kuk yang diletakkan mereka atas tengkukmu akan lenyap.

YESAYA 10:27

Pernahkah Anda bertanya-tanya mengapa Anda tidak bisa menghilangkan kecemasan itu, tidak peduli berapa kali Anda berdoa dan memperbarui pikiran? Anda sudah berkali-kali didoakan, tetapi penyakit itu masih tetap ada. Anda mengelilingi diri Anda dengan orang-orang yang dipenuhi Roh, Anda hanya mendengarkan musik penyembahan, Anda membaca Alkitab berjam-jam, namun Anda masih mengalami depresi dan sepertinya tidak pernah merasakan sukacita. Anda berusaha keras untuk menghilangkan kecanduan itu. Anda sebenarnya tidak ingin memakai narkoba, menonton film porno, tidur-tiduran, tetapi sepertinya ada kekuatan yang lebih kuat dari Anda yang memaksa Anda melakukan hal-hal ini. Sementara itu, Anda merasa diliputi rasa bersalah dan malu, berpikir, *Kelemahankulah yang membuatku begitu sulit untuk berubah*. Kebenarannya, Anda memerlukan pengurapan Tuhan untuk menghancurkan “kuk” ini.

Pengurapan adalah ukuran kuasa Tuhan yang Dia taruh ke dalam sebuah bejana. Kuasa ini menghancurkan kuk. Lembu mempunyai kuk di lehernya, yang dihubungkan dengan beban penumpang atau barang yang berat. Ini adalah beban berat yang ditimpakan kepada mereka, dan mereka terjebak dalam kuk itu sampai ada yang melepaskan mereka dari kuk itu. Di alam roh, kuk adalah penindasan roh jahat (setan-setan) yang mengikat Anda. Itu tidak bisa dihilangkan hanya melalui usaha sendiri, seperti mendapatkan konseling, minum obat, berdoa, berpuasa, atau membaca Alkitab.

DI MANA PENGURAPAN DITEMUKAN?

Pengurapan ditemukan dalam bejana manusia. Allah memilih bejana untuk diurapi. Semua mukjizat penghancuran kuk yang kita lihat di seluruh Alkitab terjadi melalui bejana manusia. Tanda-tanda dan mukjizat yang menyebabkan hancurnya kuk perbudakan bangsa Israel terjadi melalui Musa. Bukan Tuhan yang melakukan mukjizat dari langit; tetapi Tuhan melakukannya melalui Musa.

Pengurapan Elisa begitu dahsyat sehingga orang mati menjadi hidup ketika tubuhnya menyentuh tulang Elisa (lihat 2 Raja-raja 13:20-21). Pengurapan Paulus begitu tidak biasa dan luar biasa sehingga ketika orang sakit atau kerasukan setan menyentuh sapatangan yang telah menyentuh kulitnya, mereka akan langsung sembuh (lihat Kisah Para Rasul 19:11-12). Perhatikan bagaimana sapu tangan yang secara khusus menyentuh Paulus, bejana yang diurapi, itulah yang menghancurkan kuk tersebut. Petrus juga membawa pengurapan yang kuat di mana roh-roh jahat diusir dan orang sakit disembuhkan hanya dengan berada di dekatnya dan menyentuh bayangannya yang mengenai mereka ketika dia lewat (lihat Kisah Para Rasul 5:14-16). Pengurapan itu memiliki tempat! Tempatnya di dalam bejana manusia.

Ada perbedaan antara menerima Roh Kudus pada saat keselamatan dan menerima pengurapan. Setiap orang yang percaya kepada Yesus menerima Roh Kudus. Tetapi tidak semua orang yang memiliki Roh Kudus menerima pengurapan. Pengurapannya adalah Roh Kudus, tetapi ini adalah ukuran spesifik dari Roh Kudus yang bergerak dengan kuasa melalui bejana manusia.

Ketika Anda memberikan hidup Anda kepada Yesus, Roh Kudus datang dan tinggal di dalam Anda. Anda sekarang bisa mendengar suara Tuhan dan berkomunikasi dengan-Nya. Baptisan Roh Kudus lebih dari itu. Baptisan Roh Kudus adalah ketika Roh Kudus turun ke atas Anda seperti yang kita lihat terjadi dalam kitab Kisah Para Rasul: “Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu” (Kisah Para Rasul 1:8; lihat juga Kisah Para Rasul 8:14-17; 10:44-47). Sekarang Anda diaktifkan dan siap untuk berjalan dalam kuasa Allah. Namun Tuhan harus terlebih dahulu memercayai Anda sebelum Dia bisa memberi Anda ukuran kuasa-Nya.

Dengan baptisan Roh Kudus, Anda bisa berbahasa roh, yaitu berkomunikasi langsung dengan Roh Kudus dan menyampaikan kehendak Tuhan, sekaligus membangun manusia roh Anda (mendorong turun daging Anda dan membangun roh Anda). Baptisan Roh Kudus juga memungkinkan Anda untuk hidup berserah kepada Tuhan dan memenuhi Anda dengan api dan gairah bagi Dia dan Kerajaan-Nya.

Namun, orang-orang masih bisa menjadi sombong, bahkan dengan baptisan Roh Kudus. Mereka bisa saja tidak taat kepada Tuhan dan masih berdoa dalam bahasa roh. Orang yang dipenuhi Roh bisa mendukakan Roh Kudus dan menjadi seperti bangsa Israel di padang gurun, mengembara selamanya dan mati sebelum mencapai tanah perjanjian berjalan dalam pengurapan. Membawa pengurapan itu berbeda dari sekadar memiliki Roh Kudus dan berdoa dalam bahasa roh. Ada harga untuk pengurapan. Pengurapan datang saat Tuhan memeriksa hati Anda dan mendapati Anda rendah hati. Pengurapan datang ketika Tuhan bisa melihat bahwa Anda memiliki hati seperti Daud—hati yang berkenan di hadapan-Nya, hati yang ingin melakukan kerinduan dan kehendak-Nya, bukan mimpi, agenda, status, dan ego Anda sendiri.

Pengurapan adalah kuasa Tuhan yang sebenarnya. Jika disalahgunakan, pengurapan bisa menjauhkan banyak orang dari Tuhan. Jika disalahgunakan, pengurapan bisa menimbulkan banyak kerusakan pada Kerajaan Allah dan memajukan kerajaan iblis. Itu sebabnya Tuhan sangat berhati-hati dalam melepaskan pengurapan-Nya. Bejananya harus bisa dipercaya. Hatinya harus benar.

OTORITAS PENGURAPAN

Kuk adalah rantai setan di alam roh. Untuk melepaskannya, Anda harus memiliki otoritas untuk melepaskannya. Anda tidak bisa berdoa dengan cara apa saja. Itu tidak akan terlepas kecuali Anda benar-benar memiliki otoritas untuk melepaskannya.

Ketika para murid kembali dari mengusir setan untuk pertama kalinya, Yesus berkata, “Sesungguhnya Aku telah memberikan kuasa kepada kamu... untuk menahan kekuatan musuh...” (Lukas 10:19). Dengan kata lain, Yesus berkata, “Ya, itulah sebabnya setan-setan itu patuh kepadamu. Itulah sebabnya kau bisa melepaskan kuk tersebut. Karena Aku telah memberimu otoritas untuk melepaskan kuk setan itu. Aku telah memberimu otoritas atas setan-setan itu. Mereka harus taat.”

Apa yang tidak disadari banyak orang adalah bahwa banyak penyakit, kelainan, dan penindasan seperti kecanduan, kecemasan, depresi, pikiran bunuh diri, dan teror malam sebenarnya disebabkan oleh setan, artinya ada roh jahat yang menyebabkan penderitaan ini. Orang-orang mencoba mendoakan agar penderitaan mereka pergi, berkata, *Tuhan, singkirkan ini! Tuhan, sembuhkan aku!* Orang-orang minum obat dan menjalani konseling, tetapi masalahnya masih ada. Mungkin masalahnya diredakan atau diberi obat, tetapi jauh di kedalaman, masalah itu masih ada, karena akar dari gejalanya adalah roh jahat.

Untuk mengusir roh jahat, Anda harus memiliki otoritas atas roh tersebut dan menjalankan otoritas tersebut dengan benar. Berdoa dengan cara lama apa pun tidak akan berhasil. Anda tidak bisa hanya berdoa, *Tuhan, ambillah ini!* ketika Yesus berkata kepada Anda, “Aku telah memberimu kuasa atas setan-setan; usirlah mereka” (dengan kuasa Tuhan di dalam Anda). Mengusir berarti mengambil tindakan dan otoritas atas setan.

BAGAIMANA OTORITAS ROHANI BEKERJA

Mari kita lihat bagaimana otoritas bekerja di alam roh. Anda memiliki pilihan untuk memberikan Tuhan otoritas atas hidup Anda dalam segala situasi (artinya Anda mengatakan ya pada kehendak-Nya), atau memberikan musuh otoritas